

CHATEAUNEUF-SUR-LOIRE

Les courts de tennis seront prêts en juin



La cérémonie du sapin des courts de tennis couverts, en cours de construction rue du Clos-Renard, a eu lieu samedi matin. Cette tradition alsacienne, provenant du compagnonnage, consiste à marquer l'achèvement de la charpente en posant un branchage ou autre en haut du faîtage du bâtiment.

En charge du chantier, l'entreprise orléanaise Mathis perpétue cette cérémonie. En présence d'élus, de l'architecte, Olivier Blot, et de Vincent Aigret, délégué régional écoconstructions de Mathis, la maire Florence Galzin a procédé à l'opération sous une pluie battante.

Un coût de 1.250.000 €

Les travaux qui font appel également à des entreprises locales seront achevés début juin. Le coût s'élève à 1.250.000 € toutes taxes comprises, subventionné par le fonds de soutien de l'État à hauteur de 110.000 € et le département pour la somme de 109.000 €. La Fédération française de tennis a octroyé au projet de la ville un montant de 29.000 €.

D'une superficie de 1.368 m², l'équipement compte deux courts ainsi que des pièces annexes (vestiaires et club-house accessibles aux personnes à mobilité réduite), représentant 115 m².

La spécificité de cette construction réside dans le fait que l'ossature et les murs sont en bois et le sol en résine sur enrobé. La halle a une portée de 38 mètres, ce qui permet d'optimiser complètement l'espace. Les usagers pourront profiter d'un parking de 20 places.